



## Las juveniles del 'Rítmica Las Torres' se clasifican para el campeonato de España

*Se disputará del 8 al 11 de noviembre en el Palacio de los Deportes de Murcia*

15/10/18 – El conjunto juvenil del club 'Rítmica Las Torres' sigue sumando logros deportivos. El más reciente ha sido la clasificación para el Campeonato de España que se celebrará del 8 al 11 de noviembre en el Palacio de los Deportes de Murcia. "Se ganaron el billete en el campeonato regional base de conjuntos que tuvo lugar hace unos días en San Javier", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.

Las torreñas se proclamaron campeonas regionales la pasada temporada, un logro que les permitió ascender a la categoría nacional base. "También fueron subcampeonas de la liga regional, lo que demuestra el gran nivel de estas deportistas", señala Pérez.

"En nuestro municipio hay muchos jóvenes que practican gimnasia rítmica y el 'Rítmica Las Torres' concentra y dinamiza esta actividad, contando con integrantes como las de este equipo de las que nos sentimos muy orgullosos", destaca la alcaldesa, Isabel María Zapata.



### +INFO